

Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos abre Oficina en Cúcuta

Ofreceremos rueda de prensa a las 8:00 am, el 1 de diciembre, en el Hotel Casa Blanca, Av 6 No 14-55, Cúcuta, Norte de Santander

El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos abre su Oficina en Cúcuta, que cubrirá la región de Norte de Santander y Catatumbo. La apertura se realizará este martes 1 de diciembre, con un acto protocolario en el Hotel Casa Blanca, de la misma ciudad.

Desde 2004, la Oficina ha realizado misiones de terreno a Norte de Santander pero esta es la primera vez que tendrá una Oficina permanente en Cúcuta.

Con esta oficina, el Alto Comisionado quiere realizar un trabajo más cercano y continuo con las autoridades y la sociedad civil con el fin de lograr transformaciones reales en la situación de derechos humanos en Norte de Santander, ya que este departamento cuenta con un potencial fundamental para la construcción y la consolidación de la paz en Colombia.

El trabajo de la Oficina en Cúcuta se concentrará en 3 acciones: OBSERVAR, ASESORAR Y DIFUNDIR. Es decir, hacemos una observación analítica de la situación de ddhh y DIH que sirve de base para asesorar al Estado. Además realizamos una labor de difusión de los derechos que ayude a fortalecer los niveles de exigibilidad por parte de la población y de su cumplimiento desde las entidades del Estado.

En el acto de apertura estará presente el Representante en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos Todd Howland.

Para información de prensa contactar a
Diana Losada 3102709465,
y correo dlosada@hchr.org.co

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2015/11/khR0eY8LgFeg.pdf>

[Descargar documento](#)